

FDP/PIRATEN Fraktion im Rat der Stadt Linnich
Rurdorfer Straße 64, 52441 Linnich

25. Juni 2014

An den
Bürgermeister der Stadt Linnich

- HIER -

**Freie Demokratische Partei
PIRATENPARTEI**

Fraktion im Rat der Stadt Linnich
Rurdorfer Straße 64
52441 Linnich

Patrick L. Schunn, M.A.
Fraktionsvorsitzender

Sascha Zuther
stellv. Fraktionsvorsitzender

N.N.
Fraktionsgeschäftsführer

Telefon: 0 24 62 / 99 08 896
Fax: 0 24 62 / 99 08 996

E-Mail: info@fdp-linnich.de
sascha-zuther@t-online.de

Nutzung des ehemaligen Lehrerseminars Antrag für die nächste Sitzung des Rats der Stadt Linnich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Witkopp,

die FDP/PIRATEN-Fraktion im Rat der Stadt Linnich bittet um die Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates der Stadt Linnich.

Antrag

Der Rat der Stadt Linnich beschließt:

1. Die Stadt Linnich nimmt Gespräche mit dem BLB auf, um die Übertragung des Gebäudes/Geländes des historischen Lehrerseminars auf die Stadt Linnich zu prüfen. Alternativ soll die Anmietung/Pachtung von Gebäude und Gelände, nach einer Sanierung durch den jetzigen Eigentümer, geprüft werden.
2. Nach Sanierung des Lehrerseminars wird das Gebäude als Rathaus genutzt.
3. Im Falle der Sanierung und Weiternutzung des bestehenden Rathauses ist zu prüfen, ob das Lehrerseminar als Coworking-Haus, Jugendtreffpunkt, Bildungsstätte (z.B. für VHS-Kurse oder Künstler) und Vereinsheim (zeitweise/dauerhafte Vermietung von Büroräumlichkeiten an Vereine, Sitzungsräume) genutzt werden kann. Bei einem Umzug der Stadtverwaltung in das Lehrerseminar ist die Umsetzung dieses Konzepts für das bisherige Rathaus zu prüfen.

Begründung

Das historische Lehrerseminar gehört seit über hundert Jahren zum Linnicher Stadtbild. Der Rat hat einstimmig eine Resolution zum Erhalt des Gebäudes beschlossen.

In der vorletzten Ratssitzung hat Bürgermeister Witkopp die Fraktionen aufgefordert, Nutzungsmöglichkeiten des Gebäudes durch die Stadt vorzuschlagen.

Das ehm. Lehrerseminar und seine Präparandie haben sich seit ihrem Bau als Bildungs- und Verwaltungsstandort bewährt. Das Lehrerseminar bietet ausreichend Raum die Verwaltung unterzubringen. Alternativ kann das Gebäude als Bildungsstätte seinen traditionellen Charakter behalten. Mit der Schaffung von Räumlichkeiten für Vereine, Jugendliche sowie für (angehende) Freiberufler, Kreative oder Start-ups würde die Stadt bestehende Raumnot einiger Vereine bekämpfen und einen Ort schaffen der Kreativität und Tradition zusammenbringt. Im Falle der Nutzung des Lehrerseminars als Rathaus sollte die Idee der Bildungsstätte im derzeitigen Rathaus verwirklicht werden. Dadurch verhindern wir unnötigen Leerstand, sorgen für Mieteinnahmen für die Stadt und schaffen ein Alleinstellungsmerkmal in der näheren Umgebung.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick L. Schunn
Fraktionsvorsitzender

Sascha Zuther
stellv. Fraktionsvorsitzender